

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Willi Hitz

erfahren durften.

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die Willi in seinem Leben Gutes getan und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben. Herzlichen Dank auch für all die tröstenden Umarmungen, Worte, Briefe, Karten und Blumen.

Ganz besonders danken wir den Ärzten Dr. med. Thomas Saner und Dr. med. Martin Hagen sowie der Spitex Wädenswil für ihre einfühlsame medizinische Hilfe und Betreuung.

Pfarrer Peter Weiss für sein freundschaftliches Begleiten und die eindrückliche, persönliche Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes.

Alfred Baumgartner und Andreas Zwingli für die strahlende und tröstliche Musik.

Wädenswil, im April 2016

Die Trauerfamilie
Harris Balalis und Familien Hitz